



Formulario Oficial de Ogden Preparatory Academy

Sistemas de Información: 9.01.TPL.6

Permiso de los Padres para Google Workspace for Education

Fecha de Vigencia/ Revisado: 1/2/23

Página 1 de 4

Con fines de firmar. El formulario completo se compone de las páginas 1 al 3.

Permiso de los Padres **Espacio de trabajo de Google para la Educación**

Queridos padres/tutores

Ogden Preparatory Academy utiliza Google Workspace for Education para estudiantes, maestros y personal. Este formulario de permiso describe las herramientas y las responsabilidades de los estudiantes para usar estos servicios. Una relación fuerte con las familias es esencial para el éxito de este programa.

Los siguientes servicios se proporcionan en Google Workspace for Education:

- Correo: una cuenta de correo electrónico para uso escolar administrada por Ogden Preparatory Academy
- Calendario: un calendario que brinda la capacidad de organizar horarios, actividades diarias y tareas
- Documentos: herramientas de procesamiento de textos, hojas de cálculo, dibujo y presentación similares a Microsoft Office
- Sitios: una herramienta de creación de sitios web, los estudiantes pueden crear, editar y compartir archivos y sitios web para proyectos relacionados con la escuela.
- Drive: una plataforma de colaboración y almacenamiento de documentos que permite compartir documentos entre usuarios.

Estos servicios están presentados por Google en sus servidores y están disponibles en cualquier momento desde cualquier dispositivo con conexión a Internet. Algunos ejemplos del uso de los estudiantes podrían incluir proyectos de clase, carpetas electrónicas y trabajo en grupos en presentaciones para compartir con otros.

El uso de la tecnología en Ogden Preparatory Academy se rige por las leyes estatales y federales, que incluyen:

Ley de Protección de la Privacidad en Línea de los Niños (COPPA) COPPA se aplica a las empresas comerciales y limita su capacidad para recopilar información personal de niños menores de 13 años. Este formulario de permiso permite que la escuela actúen como agente de los padres en la recopilación de información dentro del contexto escolar. El uso de la información de los estudiantes por parte de la escuela es únicamente con fines educativos.

<http://business.ftc.gov/documents/Complying-with-COPPA-Frequently-Asked-Questions>

Ley de Privacidad y Derechos Educativos de la Familia (FERPA) FERPA protege la privacidad de los registros educativos de los estudiantes y otorga a los padres el derecho de revisar los registros de los estudiantes. Al firmar este formulario, reconoce que algunos registros de los estudiantes, como carpetas de trabajo de los estudiantes con comentarios de los maestros, pueden almacenarse en las cuentas de Google Workspace for Education de un estudiante en los servidores de Google.

<http://www.ed.gov/policy/gen/guid/fpco/ferpa/index.html>

Pautas para el uso de Google Workspace for Education por parte de los estudiantes

La Política de uso aceptable de la escuela se aplica en todo momento al uso de las cuentas de Google proporcionadas por la escuela. El acceso y uso del correo electrónico de los estudiantes se considera un privilegio otorgado a discreción de la Escuela.

La Escuela se reserva el derecho de retirar de inmediato el acceso y uso de estos servicios, incluido el correo electrónico, cuando haya motivos para creer que se han producido violaciones de la ley o de las políticas de la Escuela. En tales casos, la supuesta violación se remitirá a un administrador del edificio para una mayor investigación. Ogden Preparatory Academy no puede y no garantiza la seguridad de los archivos electrónicos ubicados en los sistemas de Google. Aunque Google tiene un filtro de contenido para el correo electrónico, la Escuela no puede asegurar que los usuarios no estarán expuestos a información no solicitada.

El derecho general de privacidad se extenderá en la medida de lo posible en el entorno electrónico. Ogden Preparatory Academy y todos los usuarios electrónicos deben tratar la información almacenada electrónicamente en los archivos de las personas como confidencial y privada. Los usuarios del correo electrónico de los estudiantes tienen prohibido acceder a archivos e información que no sean los suyos. La Escuela se reserva el derecho de acceder a la información de la cuenta del estudiante de Google Workspace for Education cuando lo considere apropiado.

Google Workspace for Education Parent Permission Form	
Fecha de Vigencia/Revisado: 1/2/23	Página 2 de 4

Al firmar a continuación, confirmo que he leído y entiendo lo siguiente:

Bajo FERPA, los registros educativos de un estudiante están protegidos contra la divulgación a terceros. Entiendo que la información que podría considerarse parte de los registros educativos de mi estudiante puede almacenarse en Google Workspace for Education y, en virtud de este entorno en línea, puede ser accesible para alguien que no sea mi estudiante y Ogden Preparatory Academy. Mi firma a continuación confirma mi consentimiento para permitir que Google almacene el registro educativo de mi estudiante. Entiendo que al participar en Google Workspace for Education, la información sobre mi hijo se recopilará y almacenará electrónicamente. Entiendo que puedo solicitar que se elimine la cuenta de mi hijo en cualquier momento poniéndome en contacto con la secretaria o el director de OPA.

Nombre del Estudiante (Escrito en molde):

Firma Padre/Tutor

Date

Historial del Documento

Aprobado: 1/2/23

Referencia Legal

La Ley de Privacidad y Derechos Educativos de la Familia
(FERPA) (**20 U.S.C. § 1232g; 34 CFR Parte 99**)